



DIOCÈSE DE  
**COUTANCES**  
ET **AVRANCHES**

L'Evêque

## NOMINATIONS - JUIN 2022

Par décision de Mgr Laurent Le Boulc'h, évêque de Coutances et Avranches,  
à compter du 1er septembre 2022 :



M. l'abbé Régis Rolet est nommé vicaire épiscopal.

---



M. l'abbé Philippe Navet est nommé vicaire épiscopal.

---



M. l'abbé Emmanuel Kolani est nommé vicaire des paroisses de Saint-Jean-XXIII de Cherbourg-La Glacière et de Sainte-Marie-du-Cotentin d'Équeurdreville-Haineville.

---



M. l'abbé Christophe Bindzi Mvogo, en accord avec Mgr Damase Zinga, évêque du diocèse de Kribi au Cameroun, est nommé vicaire des paroisses Saint-Malo de Valognes, Saint-Jacques de Montebourg, Sainte-Marie-Madeleine de Saint-Sauveur-le-Vicomte.

---

### Services diocésains :



Mme Audrey Dubourget, déléguée diocésaine en charge du catéchuménat, est nommée déléguée diocésaine en charge de l'initiation chrétienne.

---



Mme Marie-Emmanuelle Marchand, déléguée diocésaine de l'aumônerie de l'enseignement public, est nommée déléguée diocésaine en charge de l'évangélisation des jeunes et des vocations. Elle demeure à l'aumônerie de l'enseignement public de Coutances, cesse sa mission de coordinatrice de la pastorale des jeunes du doyenné de Coutances.

---



M. Vincent Casanova, adjoint diocésain à la pastorale pour l'enseignement catholique, est nommé délégué diocésain à la pastorale de la santé. Il cesse sa mission d'accompagnement de l'itinéraire diocésain ainsi que celle de délégué diocésain à la pastorale familiale.

---

## INFORMATIONS - JUIN 2022

Sont membres du conseil épiscopal, les abbés Thierry Anquetil, Régis Rolet, Philippe Navet, M. Olivier Jourdan et Mmes Christine Rault et Audrey Dubourget.

M. l'abbé Yann Deswarte est excardiné du diocèse de Coutances et Avranches. Il est incardiné dans la Société Jean-Marie Vianney, association publique cléricale de droit pontifical.

La mission de M. Paul Edot, délégué diocésain à l'évangélisation des jeunes et des vocations prend fin au 31 août 2022.

Mme Sabine Casanova, déléguée diocésaine du service initiation chrétienne et de la pastorale familiale, membre du conseil épiscopal, arrivée au terme de sa mission, prend sa retraite le 31 août 2022.

Les missions de Mme Catherine Mahieu, déléguée diocésaine à la pastorale de la santé et de Mme Chantal Adam, responsable diocésaine des aumôneries des établissements de santé et des EPHAD rattachés aux centres hospitaliers, prennent fin au 31 octobre 2022.

---